



vs.



2:2
(1:1)

Union Kirchberger Rohrbach/Berg – SV Gallneukirchen

6. Runde: Samstag, 22.09.2012 um 18.00 Uhr

Saison 2012/13: Landesliga Ost

Aufstellung Rohrbach/Berg:

Stefan Hofer; Tomas Kupka, Liridon Sylaj, Andre Reisinger, Dieter Kiesenebner, Markus Gahleitner, Julian Kasper (41. Fabian Hable), Dominik Urmann, Stefan Plechinger, Roland Mayrhofer, Ladislav Nekvinda (88. Felix Mayrhauser);

Tore:

20. Minute	1:0	Ladislav Nekvinda
39. Minute	1:1	Rainer Moosbauer
60. Minute	2:1	Markus Gahleitner
62. Minute	2:2	Klaus Gstöttner

Zuschauer: 300

Schiedsrichter: Peter Oberlauer

Gerechtes Remis zwischen Rohrbach und Galli!

Die Vorzeichen vor dem Mühlviertler Derby gegen SV Gallneukirchen waren für die Union Kirchberger Rohrbach/Berg nicht günstig, denn beim letzten Spiel auswärts in Pichling zog sich Klaus Plöderl einen Achillessehnenriss zu, Stefan Pfeil erlitt beim Training einen Kreuzbandriss und zudem war noch Markus Harding gelb/rot gesperrt. Andererseits bietet das jungen Spielern Chancen, ihr Können zeigen zu können.

Gallneukirchen gab in der 8. Minute mit einem Schuss ans Lattenkreuz den ersten Warnschuss ab. In der 17. Minute vergaben die Rohrbacher zwei gute Chancen auf den Führungstreffer, den ersten Schuss von Julian Kasper wehrte Torhüter Moosbauer kurz ab, Markus Gahleitner konnte aber den Nachschuss nicht nützen.

In der 20. Minute entwickelt sich aus einem Eckball von Gallneukirchen ein Konterangriff für Rohrbach/Berg – Ladislav Nekvinda treibt den Ball nach vor, Roland Mayrhofer spielt einen idealen Pass in den Lauf von Nekvinda und „Ladi“ Nekvinda lässt sich die Gelegenheit nicht entgehen und verwertet mit einem platzierten Schuss zum 1:0.

In der 24. Minute hat Rohrbach Glück; nach einem schönen Spielzug taucht ein Gallneukirchner alleine vor Torhüter Hofer auf, er hebt aber den Ball über das Tor.

Zwei Minuten später zirkelte Julian Kasper einen Freistoßball in den Strafraum, Torhüter Moosbauer kann abwehren, Liridon Sylaj kann aber den Nachschuss nicht nützen.

In der 39. Minute gibt es nach einem Foul im Rohrbacher Strafraum Elfmeter – Torhüter Rainer Moosbauer bezwingt sein Gegenüber Stefan Hofer und es steht 1:1.

In der 2. Halbzeit geht Rohrbach/Berg in der 60. Minute wieder in Führung – nach einem Spielzug über die rechte Seite scheitert Roland Mayrhofer zunächst noch an Torhüter Moosbauer, Markus Gahleitner kann den Nachschuss zum 2:1 aber verwerten.

Die Freude währt auf Rohrbacher Seite aber nur kurz, denn schon 2 Minuten später schafft

Gallneukirchen durch Klaus Gstöttner wieder den Ausgleich.

In der 65. Minute vereitelt Stefan Hofer nochmals eine gute Torgelegenheit von Gallneukirchen und damit war das Spiel auch schon gelaufen, beide Mannschaften waren offensichtlich mit dem Unentschieden zufrieden und es gab keine nennenswerten Aktionen mehr in der verbleibenden knappen halben Stunde.

Die Reservemannschaften von Rohrbach/Berg und Gallneukirchen trennten sich ebenfalls mit 2:2; die Rohrbacher Treffer erzielten Klaus Schuster und Martin Greiner.

Rohrbach, am 22.9.2012

Josef Kneidinger, Pressereferent der Union Rohrbach/Berg